
平成２８年１１月１７日（金）に協議会を開催しました。次の４つの項目に

ついての報告と意見交換を行いました。 

１ 文教大学「東京あだちキャンパス（仮称）構想」 

２ 花畑団地周辺地区のまちづくり検討の進捗状況 

３ 花畑団地西側路線バス経路の検討状況 

４ 花畑北中学校の南側道路改修案 
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花畑団地周辺地区 まちづくり協議会 
を開催しました！ 

● 花畑団地周辺地区まちづくりに関するお問い合わせ先（協議会事務局） 

足立区 市街地整備室 まちづくり課 地区まちづくり係 

担 当：長澤、鈴木 電 話：03-3880-5437（直通） ＦＡＸ：03-3880-5605 

E-mail：machi@city.adachi.tokyo.jp 

● 団地再生事業に関するお問い合わせ先 

ＵＲ都市機構 東日本賃貸住宅本部 ストック事業推進部  ストック再編事業第１チーム 

  担 当：卜部 電 話：03-5323-2868（直通） ＦＡＸ：03-5323-2935 

本ニュースで利用している地図は、東京都縮尺1/2,500地形図（平成27年度版）を使用したものであり、東京都と株式会社ミッドマップ東京

が原著作権者としての権利を有している。無断複写を禁ず。（利用許諾番号）MMT利許第27010号－86、平成28年6月6日 
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●文教大学「東京あだちキャンパス（仮称）構想」について 

＜質問＞文教大学の学部編成は、いつごろ公表されるのですか。 

＜回答＞現時点ではお伝えすることはできません（文教大学）。 

＜質問＞文教大学の施設や講座を地域住民が利用できるというのは、

とてもありがたいです。期間や金額はどのようになりますか。 

＜回答＞あだちキャンパスでの取組みは未定ですが、越谷、湘南キャンパスでは多種多様な講座

を開設しています。単発講座や年間講座、夏季集中講座などがあり、無料の講座もあれ

ば有料のものもあります。金額は、講座内容や教材費により異なります（文教大学）。 

●花畑団地西側路線バス経路の検討状況について 

＜質問＞地域としては、大学進出を機に、花畑の交通環境を整備してほしいという思いがあり

ます。バス経路は様々な課題があると思いますが、課題解決に向けて、足立区として

どのように取り組んでいるのですか。 

＜回答＞西側経路については、総合交通計画に基づいた検討の他に、先日、花畑地

区で無作為抽出のアンケートを実施しました。花畑地区を循環する新しい

バス形態の可能性を探るため、日常的な外出行動や頻度について調査しま

した。現在、集計結果がまとまりつつあるので、集計結果やそれを踏まえ

た検討の進め方などを提示できればと考えています（足立区）。 

●花畑北中学校の南側道路改修案について 

＜質問＞グリーンベルト（中央分離帯）があり車の追い越しができないので、自動車がスピード

を出さず、これまで事故が少なかったという面があります。撤去してしまうと事故の危

険性が高まるのではないでしょうか。 

＜回答＞足立区としても、そのようなメリット・デメリットがあることを認識して

います。グリーンベルトの撤去は案の一つであり、今後、警察との協議を

行いながら、撤去するかどうかも含めて検討をしていきます（足立区）。 

＜質問＞グリーンベルトを撤去して、車道に自転車専用レーンを設けると、車道の幅が今より

も狭くなってしまうのではないでしょうか。 

＜回答＞自転車の通行については、青色に塗装した専用レーンを設ける以外にも、

自転車マークと矢印のみを表記するなど、様々な方法があります。警察と

も協議をしながら、今後検討します（足立区）。 

  その他の主なご意見 ６
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花畑団地西側の路線バス経路の検討状況について、足立区から以下の報告がありました。 

 ９月末に、バス事業者である東武バスセントラル株式会社と文教大学、足立区の３者で、路
線バス経路の変更について協議を行いました。 

 現在、バス事業者の大学までのルート確保の意向と、文教大学のバス便要望を踏まえながら、
バスの軌跡や走行への影響の検討を行っており、今後も協議を進めていきます。 

-３- -２- 

  花畑団地周辺地区のまちづくり検討の取組み状況 １ 

文教大学からキャンパス計画の進捗状況について、以下の報告がありました。 

 現在、新キャンパスの基本計画を策定しているところであり、平成３３年４月の開設に向け
て準備を進めています。 

 開設当初は、学生数１，６００名程度（１学年約４００名×４学年）の予定です。想定学部
は、現時点では未公表です。 

 越谷キャンパス、湘南キャンパスでは、地域の皆様に大学を気軽に活用していただける機会
を用意しており、あだちキャンパスにおいても様々な取組みを行っていく考えです。 

 花畑地区で大学や学生がどのような取組みをするか具体的な内容は、今後地域の皆様や区と
相談しながら検討していきたいと考えています。 

 校舎建設着工までの間、キャンパス予定地を仮設運動場とする整備工事を、１０月上旬から
行っています。１２月中に完成する予定で、来年１月から約２年間の暫定利用となります。 

      整備用途：仮設運動場（軟式野球兼ソフトボール場、サッ

カー場、フットサルコート、バスケットボール

コート） 

    建  物：管理棟（更衣室・トイレ）１棟 

    利 用 者：文教大学及び付属校生（中学校・高等学校）他 

    利用期間：平成２９年１月～約２年間の予定 

（校舎建設着工まで） 

利用時間：９時～１７時  

  花畑団地周辺地区のまちづくり検討の進捗状況 ２ 

花畑団地周辺地区のまちづくり検討の取組み状況について、足立区から以下の報告がありました。 

 現在、平成３３年４月の文教大学開設を見据えて、毛長川に新たな人道橋を架橋する検討を
行っています。今後さらに草加市と連携して、人道橋の実現に向けて取り組んでいく確認書

の取り交わしを行う予定です。 

 今後のスケジュール（予定） 

平成２８年１２月  確認書の取り交わし 

平成２９年度    基本協定の締結 

平成２９～３０年度 詳細設計 

平成３０～３１年度 整備工事 

平成３２年度    供用開始 

  花畑北中学校の南側道路改修案 ４ 

花畑北中学校の南側道路改修案について、足立区から以下の報告がありました。 

 平成２７年５月３１日に実施した「花畑まちあるき」のなかで、花畑北中前の道路において、
グリーンべルト（中央分離帯）があると車道幅員が狭く、歩道に自転車が通行し歩行者の安

全性の問題や、バス停で追い越しができず不便に感じるとのご意見がありました。 

 足立区では、現在グリーンベルトを撤去するかどうか検討を行っています。 

 地域の皆様からご意見をいただきながら、今年度中に方針を決めたいと考えています。 

  文教大学「東京あだちキャンパス（仮称）構想」 １   花畑団地西側路線バス経路の検討状況 ３

検討中の断面イメージ 現況写真 
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【 お問い合わせ先 】 足立区 都市建設部 工事課 東部第二係 

担当：中木原 小山 電話03-3880-5011（直通） 

延長： ２５ｍ 延長：３５ｍ 延長：５３ｍ 
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